

# 松高ニュース H29.夏

石川県立松任高等学校

<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~matfh/NC2/htdocs>

【普通科・総合学科】

tel.076-275-2242



松高スクール  
キャラクター「まつのねくん」

## 自転車部大活躍 中山 優（光野中出身）

☆ 1 Km タイムトライアル 第1位

⇒ 北信越大会、全国総体出場

秋の国体も出場します。

「国体では8位入賞を目標に頑張ります！」



## 【吹奏楽部】第60回中部日本吹奏楽コンクール石川県大会金賞

第65回石川県吹奏楽コンクール金賞（県代表） 馬場ひなの（野々市中出身）

私たち吹奏楽部はコンクールや定期演奏会をはじめ、老人ホームへの慰問演奏、地域の行事などに積極的に参加しています。石川県コンクールでは金賞を受賞し、県代表として北陸コンクールに出場する機会をいただきました。さらに東日本大会を目指し頑張ります。

ステージを成功させるためには、部員全員が一つになることが大事です。しかし、時には意見の違いにより、部の雰囲気が緊張することもあります。そんな時はミーティングをして自分たちの課題点や今後の方針について話し合うようにしています。そういう努力もあって私たちは心を込めて演奏することができます。

吹奏楽部は個々が努力し、全員で協力して、物事をやり切ったときの達成感がすごく大きいです。私はそれが大好きで吹奏楽をしています。演奏を聴いてくれるすべての方に感動していただけるようにこれからも頑張っていきます。そんな私たちと一緒に青春しましょう！



## 【フェンシング部】部活動で得たもの 東出はづき（西南部中出身）

私が部活動を通して得たものは、2つあります。それは、強い忍耐力と努力する姿勢です。

入部した当初から女子部員が自分1人しかおらず、同学年の部員もいないなか男子の先輩方に交じり練習してきました。最初の1年目は、中々思うような結果も出ず、先輩から厳しい扱いを受け何度も退部しようと考えました。

しかし、大会先で他校の選手が一所懸命に練習している姿を見て負けてばかりじゃいられないという気持ちになりました。まず気持ちを切り替えるために長く伸ばしていた髪を切りました。そして、試合に勝つために練習試合を積極的に行い、フットワークを軽くするために10kgの減量をしました。その甲斐もあり、2年目の新人戦で初めて個人3位という結果を残すことができました。



私がここまで頑張ってこられたのも、支えてくださった顧問の先生や先輩方のおかげだと思います。部活動をする上で、日々の練習の積み重ねは大事ですが、私はそれ以上に諦めない気持ちと努力することの大切さを身をもって知りました。

私にとって部活動での3年間は、自分自身を大きく成長させるきっかけになりました。部活動で得た強い忍耐力と努力する姿勢は、今後進路実現に向けて活かていきたいです。

## 【合唱部】全国総文に向けて 隅田 夏輝（松任中出身）

私達は、全国総文出演という大変嬉しい知らせを聞いてから、県代表の名に恥じぬよう、「一人一人が自分の音に責任を持ち、松高ハーモニーを奏でよう」という目標のもとに、部員全員が一丸となって練習に励んできました。

4月の頃は、部長・副部長が替わって間もなく、また1年生が入って部員が増えたこともあり、部がなかなかまとまりませんでした。このままではいけないと、いろいろ話し合いをして、部内の意識改革を行おうとしました。それによって、一歩引いたような感じだった一年生も積極的に練習に参加し、学年を問わず気づいたことを言い合えるようになりました。また一人一人が、日々の練習から本番を想定するようになりました。

4か月前の自分達と比べると、切磋琢磨し合える仲になり、ずいぶん成長したと思います。この調子で、8月の全国総文のステージで今までの練習の成果が発揮できるように、本番まで頑張っていきたいと思います。

